

# Inselaktion am 29. Okt. 2022

Inselaktion am 29. Okt. 2022

Das Übersetzen - immer wieder eine besondere Herausforderung - erfolgte mit einem Boot, welches uns ein Vereinsmitglied dankenswerter Weise zur Verfügung gestellt hat. Zu den diversen Pflegearbeiten gehörten das Freistellen von Fremdaufwuchs sowie das Entfernen von Brombeergestrüpp zwischen den Azaleen und auf Freiflächen. Neben der erforderlichen Handarbeit kam dabei auch entsprechendes technisches Gerät zum Einsatz. Dieser alljährlich wiederkehrende Arbeitseinsatz hat sich inzwischen als notwendig und wirkungsvoll erwiesen.

